



Auftakt-Nachrichtenstück zur EuroBLECH 2012 in Hannover.

Anmoderation:

Für fünf Tage dreht sich in Hannover alles rund ums Blech. Mit der EuroBlech 2012 findet in den Messehallen die Weltleitmesse der Branche rund um die Blechbearbeitung statt. Jörg Sauerwein berichtet:

Fünf Prozent mehr Aussteller als bei der letzten Euroblech vor zwei Jahren: mehr als 1.500 Aussteller präsentieren bis zum Samstag ihre Technologien und Neuheiten bei Maschinen, Werkzeugen und Dienstleistungen. Der größte Teil der Aussteller kommt immer noch aus Deutschland, aber die Bedeutung der ausländischen Unternehmen auf der Messe wächst kontinuierlich. Fast die Hälfte kommt inzwischen aus dem Ausland. Spitzenreiter sind dabei Italien, Türkei und China. Besonderer Schwerpunkt ist in diesem Jahr das Thema Effizienz. Entsprechend lautet das Motto der Messe 'Verantwortung für die Zukunft'. Dabei geht es unter anderem um umweltfreundliche und effiziente Produktionsprozesse in der Blechbearbeitung.